

Wir danken

Die grosse Anteilnahme und die vielen liebevollen Zeichen des Mitgefühls haben uns beim Abschied von unserem lieben

Theo Rotzinger-Neuhaus

tröstend getragen und tief berührt.

Ganz besonders danken wir:

- *allen, die an der Trauerfeier teilgenommen haben*
- *Herrn Pfarrer Mario Pinggera für den einfühlsam gestalteten Gottesdienst*
- *dem Sängerverein für die gesungenen Abschiedsgrüsse*
- *Herrn Bruno Syfrig mit Klarinette und Herrn Pfarrer Mario Pinggera an der Orgel für die jazzige Erinnerung an Theo's Musikvorliebe*
- *Frau Hildegard Wohlwend für die Orgelbegleitung*
- *für die vielen Karten und Briefe und für jede stille Umarmung*
- *Herrn Peter Frey und Frau Dr. Franziska Osann mit Team*
- *für die schönen Blumen und Kränze und Beträge für späteren Blumenschmuck sowie die gespendeten Messe-Lesungen*
- *für die grosszügigen Spenden an das Frauenkloster Au*

Wir danken allen, die Theo in seinem Leben in Freundschaft und mit Wertschätzung begegnet sind und sein Leben in irgend einer Form bereichert haben.

Die Trauerfamilie

Dreissigster: Samstag, 12. März 2016, 18.00 Uhr in der Pfarrkirche Richterswil